











КЛУБНО-ХОУДОЖЕСТВЕННАЯ РАБОТА.

«СОСНАЯ ТРАВА»

Драматическая литература, клубная работа в клубе, клубная работа в клубе...

ВУЗОВСКИЕ ПОСТАНОВКИ.

Драматическая работа в вузах, постановки в вузах, постановки в вузах...

ОТЧЕТНЫЙ КОНЦЕРТ ХОРА ШВЕИНСКОГО.

Отчетный концерт хора швейнского, концерт швейнского хора, концерт швейнского хора...

На борьбу с беспартией.

Строим дом-Колхоз Оксирозорский.

Строим дом-Колхоз Оксирозорский, строительство дома-Колхоза, строительство дома-Колхоза...

Взносы во всеобщий Железный фонд «Правды».

Взносы во всеобщий Железный фонд «Правды», взносы в фонд, взносы в фонд...

Новые книги.

Новые книги, новые книги, новые книги...

Справочный отдел.

Справочный отдел, справочный отдел, справочный отдел...

Физкультура.

Физкультура, физкультура, физкультура...

Погода.

Погода, погода, погода...

Известия.

Известия, известия, известия...

Требуют сурового наказания.

Требуют сурового наказания, требуют наказания, требуют наказания...

Закрился книжный базар.

Закрился книжный базар, книжный базар, книжный базар...

Сводные редакции.

Сводные редакции, сводные редакции, сводные редакции...

Сводные редакции.

Сводные редакции, сводные редакции, сводные редакции...

ОТДЕЛ ЗРЕЛИЩ.

Advertisement for the Department of Entertainment, listing various theaters and performances.

СЕГОДНЯ В КИНО.

Advertisement for today's cinema programs, listing movies and theaters.

ВОЖАТЫЕ! УЧИТЕЛЯ! ПИОНЕРЫ И ШКОЛЬНИКИ!

Advertisement for a subscription drive targeting leaders, teachers, and school children.

НЕ ЗАБУДЬТЕ ПОДПИСАТЬСЯ НА ВТОРОЕ ПОЛУГОДИЕ.

Advertisement reminding readers to subscribe for the second half of the year.

ПОДПИШЕТЕСЬ НА ИЮЛЬ-АВГУСТ НА БОЛЬШУЮ ЕЖЕДНЕВНУЮ ГАЗЕТУ «КОМСОМОЛЬСКАЯ ПРАВДА».

Advertisement for a subscription to the daily newspaper 'Komsomolskaya Pravda' for July and August.

ПОДПИШЕТЕСЬ НА ИЮЛЬ-АВГУСТ НА БОЛЬШУЮ ЕЖЕДНЕВНУЮ ГАЗЕТУ «КОМСОМОЛЬСКАЯ ПРАВДА».

Advertisement for a subscription to the daily newspaper 'Komsomolskaya Pravda' for July and August.

ПОДПИШЕТЕСЬ НА ИЮЛЬ-АВГУСТ НА БОЛЬШУЮ ЕЖЕДНЕВНУЮ ГАЗЕТУ «КОМСОМОЛЬСКАЯ ПРАВДА».

Advertisement for a subscription to the daily newspaper 'Komsomolskaya Pravda' for July and August.

ПОДПИШЕТЕСЬ НА ИЮЛЬ-АВГУСТ НА БОЛЬШУЮ ЕЖЕДНЕВНУЮ ГАЗЕТУ «КОМСОМОЛЬСКАЯ ПРАВДА».

Advertisement for a subscription to the daily newspaper 'Komsomolskaya Pravda' for July and August.

ПОДПИШЕТЕСЬ НА ИЮЛЬ-АВГУСТ НА БОЛЬШУЮ ЕЖЕДНЕВНУЮ ГАЗЕТУ «КОМСОМОЛЬСКАЯ ПРАВДА».

Advertisement for a subscription to the daily newspaper 'Komsomolskaya Pravda' for July and August.